
  

＜週報№ 2,827＞ 2,938回例会 

２０１８年１月 １２日（金） 

■会長／八幡 一成 ■幹事／北川 和彦 

◆司会＝大和眞史副ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません。 

◆出席報告 

本日 ６９．７７％ １５名欠席 

前回訂正 ９０．７０％ ６名欠席 

前々回訂正 ９３．１８％  ４名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№17 東本清文君、№12 山科光

一君、№19 北川和彦君、№20 森幸俊君、№7 山田文

雄君 

◆ニコニコボックス＝●親睦委員会 竹上幸浩君、小針

哲郎君、山科光一君＝忘年例会、多くの方にご出席頂き

ありがとうございました。●増沢洋太郎君＝誕生日お祝

いをして頂き。●飯田兼光君＝明けましておめでとうご

ざいます。伴在さんにご配慮頂き長野日報に掲載頂きま

した。おはずかしい限りです。●折井俊美君＝１２月に

結婚祝いのお花をありがとうございました。本年も宜し

くお願いします。●山本實君＝長期欠席でした。ゴメン

ナサイ。●岩波寿亮君＝１２月はあまり出席できずすみ

ませんでした。結婚祝いのお花をありがとうございまし

た。●東本清文君＝新年あけましておめでとうございま

す。今年も宜しくお願いいたします。●宮坂美保子君＝

明けましておめでとうございます。年女です。宜しくお

願いします。●山崎晃君＝おめでとうございます。県労

政事務所より「働きやすい職場づくり」で表彰されて。

●古屋了君、玉本広人君＝あけましておめでとうござい

ます。すこしずつ近づいています。宜しくお願い致しま

す。●太田信男君、有賀昭彦君、森幸俊君＝明けまして

おめでとうございます。本年も宜しく。●八幡一成君、

北川和彦君＝明けましておめでとうございます。あと半

年宜しくお願いします。本日は年頭に挨拶をさせて頂き

ます。宜しくお願いします。 

◆乾杯＝太田信男会員 私は今年、株が大相場になるの

ではないかと思っています。大半のアナリストが株の下

値は 22000 円位、上値は 25000 円位になるのではないか

と予想しています。強気の予測では、上値は 30000円位、

東京オリンピックまでには 40000 円位まで上がってゆく

のではないかと言われています。これまでマーケットに

参加をしなかった方も、今年は参加してもらうことを祈

念しています。 

◆会長告知・八幡一成会長＝明けましておめでとうござ

います。本年も宜しくお願いいたします。 

正月の三が日は晴天に恵まれ穏やかな年明けとなりま

した。皆様はどのように新年を迎えられたでしょうか。

わが家は家族が増えて賑やかに新年を迎えることができ

ました。 

諏訪湖のワカサギ漁ですが、昨年 9 月から始まった今

シーズンは前々シーズン並には復活してきました。産卵

期である3月〜5月にかけて諏訪湖へ注ぎ込む川へワカサ

ギが遡上し、採卵できるよう期待しています。春に採卵

できれば秋のワカサギ漁に繋がり、以前のように 1 年の

サイクルがうまく廻るよう願っています。 

さて、ロータリーの年度においては 1 月は半期の折り

返しとなります。昨年の 7 月に始まった今年度ですが、

皆さんのご協力を頂き無事に半期を終えることが出来ま

した。各委員会毎の活動に心より感謝申し上げます。 

会員増強は 7月以降、6名の新入会員の皆さんを迎えるこ

とができました。現在は会員数 45名となっています。こ

の後の半年も更なる会員増強に務めたいと思いますので、

会員増強関連の委員会中心にご協力宜しくお願いします。 

懸案となっています諏訪ローターアクトクラブの活動で

すが、3月末頃までには次年度の活動について見通しをつ

ける必要があると思っています。現在アクトの会員は 2

名ですがこのままアクトの会員が増えないと次年度はア

クトの活動を休止すると言うことになります。 

昨年 7 月以降、アクトの会員を増やすべく活動をして

まいりましたが、残念ながら具体的な会員増にはつなが

っていません。今一度、ローターアクトの活動を支援し

たいと思っています。ロータリアンの皆さんの所へ個別

にお願いに伺うこともあろうかと思いますが、ご協力宜

しくお願いします。 

クラブ細則の検討ですが、昨年 11 月と 12 月にクラブ

細則検討委員会を開催しました。1月も委員会を行う予定

です。入会金の扱い、例会の回数、新入会員の選考手続

きなどを中心に議論を進めています。委員会での議論が

まとまり次第、できるだけ早い段階で皆さんに細則案を

提示し、次年度には新たなクラブ細則に基づいてクラブ



の運営ができるようにしたいと思っています。 

今後の行事ですが 3月 3日に諏訪グループの IMが行わ

れます。今年は諏訪グループの 7 クラブが、それぞれの

奉仕活動について発表することになっています。他のク

ラブを知る良い機会になると思いますので諏訪クラブか

らは全員の出席を目指したいと思っています。 

お願いすることばかりになってしまいましたが、本日

の告知とさせて頂きます。 

◆幹事報告・北川和彦幹事＝①明けましておめでとうご

ざいます。後半年となりました。頑張りますので宜しく

御願いします。本日は、年頭のご挨拶をいただく日で、

例年年男年女にご挨拶を頂いていますが、お一人ですの

で、昨年古希を迎えられた会員、銀婚式を迎えられた会

員にもご挨拶を頂きたいと思います。宜しく御願いしま

す。②お手元に月信の今月号があるかと思います。先月

から我がクラブの自慢コーナーのコラムが始まり、２回

目は諏訪クラブに依頼がございまして、会長、副会長、

会長エレクトと相談した結果、諏訪湖カントリークラブ

の創立の話を書かせてもらいました。その際「１０年の

歩み」を読みましたが、創立から１０年の間に、岡谷ク

ラブ伊那クラブのスポンサーになり、やわらぎの像を建

て、ボーススカウト、ガールスカウトの結成に関与し、

おまけにゴルフ場建設と、ものすごいパワーで運営され

ていたことがわかり大変刺激になりました。③役員名簿

の改訂を配布させていだきました。宜しくお願いします。

④次回は来週１９日で、金子諏訪市長がこられ年頭所感

を頂きますので、是非全員のご参加をお願いします。⑤

例会後、理事会を開催します。宜しく御願いします。 

◆クラブフォーラム 

●年女 宮坂美保子会員  

今年還暦。S33誕生の年は TV局

開局の年。会社(信越放送)と自分の

節目が重なる。初の年女の年、岡谷

放送局が現諏訪局に移転、2度目の

年女の年は入社していてクロスネ

ットほぼ解消、3度目の年女の年は

東京支社で長野五輪準備、4度目の

年女の年は名古屋支社でデジタル化放送開始。5度目の年

女の今年は TV局創立 60周年。長野県下ドローン撮影な

ど構想中。ラジオはワイド FM化が大きな動き。6月に高

ボッチにアンテナを置き松本諏訪エリアカバー。開局に

合わせ、会社もロータリーも卒業する、締めの年でもあ

り旅立ちの年になる。漠然とだが楽しいことがありそう。 

●昨年の古希 岩波寿亮会員 

商工会議所の役が終わったら、ロ

ータリー副会長ということでこれ

だけはやろうと思う。古希というこ

とで驚いておりまだ若いつもり。年

金事務所で手続し 100万円支給

となる予定。誕生日は S22.11.22、

弟は 3年後の S25.11.22、妹は 3年

後の S28.12.22で 1ヶ月計算がずれ両親もすごいと思う。

そろそろ引退しようかと思ったら副会長なので頑張る。 

●昨年の古希 山本實会員 

息子は年末年始が無い仕事なの

で、私が横浜に行った。古希とは「古

代から 70まで生きる人は希」とい

う事。戦国時代、男の寿命は 40.50

歳位、今は約倍。人生数百年を生き

る時代が来たらどんな人生設計と

なるのだろう。昨年救急車で 2回日

赤にお世話になった。元気で大切に過ごしていきたい。 

●昨年の銀婚式 玉本広人会員 

結婚以来初の 2泊 3日旅行で、京

都へ。妙心寺の経蔵の特別拝観や、

通常は博物館ある大徳寺の狩野派

の襖を、特別に部屋に設置された状

態で観覧。これからも仲良く過ごし

てゆきたい。来週歌舞伎を見に行く。 

 

●昨年の銀婚式 竹上幸浩会員 

5/10が入籍、5/16が結婚式だが、

妻は 5/10ではなく、5/16が記念日

と言いロータリーでは 5/16日が結

婚記念日となっている。そんなとこ

ろが 26年続いた理由ではないかと

思う。金婚式まで健康で過ごしたい。 

 

◆今後の例会日程 

1月 19日 金 年頭所感・諏訪市長（会長・幹事） 

1月 26日 金 職業奉仕月間（職業奉仕委員会） 

2月 2日 金 卓話（国際奉仕委員会） 


